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Теория правосознания является перспективным направлением научной правовой мысли. 
Автором предпринята попытка анализа возможностей современной типологии правосознания при-
менительно к проблемам ценностного строя права. В основу положена типология правосознания, 
разработанная профессором, заслуженным работником высшей школы Российской Федерации 
В.П. Малаховым. Само определение типов правосознания, в отличие от классического в юриди-
ческой науке понимания классификаций правосознания, позволяет под другим углом рассматри-
вать содержательные аспекты всех явлений и процессов, происходящих в социокультурной сфере.
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The theory of legal consciousness is a promising area of scientific legal thought. The author 
attempted to analyze the possibilities of the modern typology of legal consciousness in relation to 
the problems of the value system of law. The basis is the typology of legal consciousness, developed 
by Professor, Honored Worker of the Higher School of the Russian Federation V.P. Malakhov. The 
very definition of types of legal consciousness, unlike the classical understanding in legal science of 
classifications of legal consciousness, allows us to consider from a different angle the substantive aspects 
of all phenomena and processes taking place in the socio-cultural sphere.
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